

SkyBistro

ТОРГОВАЯ
КОМПАНИЯ

Aurora

МЫ РАДЫ ПРИВЕТСТВОВАТЬ ВАС НА БОРТУ И ПРЕДЛАГАЕМ ВАМ ОБНОВЛЕННОЕ МЕНЮ. НАМ ВАЖНО МНЕНИЕ НАШИХ ПассажиРОВ, ИМЕННО ПОЭТОМУ ТЕПЕРЬ ВЫ МОЖЕТЕ ЗАКАЗАТЬ РАСШИРЕННЫЙ ПЕРЕЧЕНЬ ТОВАРОВ SKY BISTRO, А ТАКЖЕ ПРИОБРЕСТИ НАБОРЫ И СЕТЫ ПО ВЫГОДНОЙ ЦЕНЕ.

ТАКЖЕ ОБРАЩАЕМ ВАШЕ ВНИМАНИЕ НА КАТАЛОГ ТОВАРОВ SKY SHOP, В КОТОРОМ ВЫ СМОЖЕТЕ НАЙТИ АССОРТИМЕНТ АКТУАЛЬНЫХ ТОВАРОВ, ВНИМАТЕЛЬНО ОТОБРАННЫХ БЕСТСЕЛЛЕРОВ И ОРИГИНАЛЬНЫХ НОВИНОК РАЗНЫХ КАТЕГОРИЙ.

ОБ УСТАНОВЛЕННЫХ КУРСАХ РУБЛЯ И ДРУГИХ ВАЛЮТ НА ВАШЕМ РЕЙСЕ И О ВОЗМОЖНОСТИ БЕЗНАЛИЧНОГО РАСЧЕТА УТОЧНЯЙТЕ У БОРТПРОВОДНИКОВ. НА ФЕДЕРАЛЬНЫХ РЕЙСАХ К ОПЛАТЕ ПРИНИМАЮТСЯ ТОЛЬКО РУБЛИ РФ.

МЫ РАБОТАЕМ НАД СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕМ ПРЕДЛОЖЕНИЙ И СТАВИМ ЦЕЛЮ СДЕЛАТЬ ВАШ ОПЫТ ПОКУПОК НА БОРТУ САМЫМ ЛУЧШИМ! ПОЖАЛУЙСТА, ПОДЕЛИТЕСЬ С НАМИ ВАШИМИ ПОЖЕЛАНИЯМИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯМИ, НАПРАВЛИВ ИХ НА ЭЛЕКТРОННЫЙ АДРЕС: officetp@torgpal.ru. ТАКЖЕ ВЫ МОЖЕТЕ ВЫСКАЗАТЬ СВОИ ПОЖЕЛАНИЯ, ЗАМЕЧАНИЯ, СВЯЗАННЫЕ С КАЧЕСТВОМ ПРОДУКЦИИ И СЕРВИСА, ПРЕДОСТАВЛЯЕМЫХ ООО «ТОРГОВАЯ КОМПАНИЯ», ПО ТЕЛЕФОНУ 8 (4242) 788-240.

WE ARE PLEASURE TO WELCOME YOU ON BOARD AND OFFER YOU UPDATED MENU. WE APPRECIATE OUR PASSENGERS' OPINION THAT'S WHY YOU CAN ORDER EXPANDED LIST OF SKY BISTRO PRODUCTS AS WELL AS BUY SET S AT THE FAVORABLE PRICE.

ALSO, LET US DRAW YOUR ATTENTION TO SKY SHOP PRODUCT CATALOG IN WHICH YOU CAN FIND A SELECTION OF ACTUAL PRODUCTS, CAREFULLY SELECTED BESTSELLERS AND ORIGINAL NOVELTIES OF DIFFERENT CATEGORIES.

ONLY CASH.

WE ARE WORKING ON IMPROVEMENT OF OFFERS YOU ARE KINDLY REQUESTED TO SHAPE YOUR WISHES AND OFFERS TO E-MAIL ADDRESS: [OFFICETP@TORGPAL.RU](mailto:officetp@torgpal.ru). YOU CAN ALSO EXPRESS YOUR WISHES, REMARKS CONCERNING PRODUCTS QUALITY AND SERVICE PROVIDED BY TORGOVAYA COMPANIYA: 8 (4242) 788-240.

ПИВО



ПИВО «АСАХИ»
350 мл
«ASAHI» BEER
350 ml
300 ₺



ПИВО «ТУБОРГ»
450 мл
«TUBORG» BEER
450 ml
250 ₺

НАПИТКИ



КОКА-КОЛА
330 мл
COCA-COLA
330 ml
150 ₺



ЧАЙ «ГРИНФИЛД» В АССОРТИМЕНТЕ
200 мл
GREENFIELD TEA IN ASSORTMENT
200 ml
50 ₺



КОФЕ
В АССОРТИМЕНТЕ
22 г
HOT COFFEE
IN ASSORTMENT
22 g
100 ₺



КОФЕ ЧЕРНЫЙ РАСТВОРИМЫЙ
200 мл
BLACK COFFEE
200 ml
50 ₺

КОНДИТЕРСКИЕ ИЗДЕЛИЯ



ШОКОЛАД «СНИКЕРС»
50 г
«SNICKERS» CHOCOLATE
50 g
150 ₺



ШОКОЛАД «ТВИКС»
55 г
«TWIX» CHOCOLATE
55 g
150 ₺



ТЕМНЫЙ ШОКОЛАД
«ПРИМОРСКИЙ КОНДИТЕР»
В АССОРТИМЕНТЕ
65 г
«PRIMORSKIY KONDITER»
DARK CHOCOLATE
IN ASSORTMENT
65 g
150 ₺

ЗАКУСКИ



СЭНДВИЧ В АССОРТИМЕНТЕ
160 г
SANDWICH IN ASSORTMENT
160 g
250 ₺



АРАХИС СОЛЕННЫЙ
25 г
SALTED PEANUT
25 g
100 ₺



КОЛБАСКИ
«ПИКОЛИНИ»
В АССОРТИМЕНТЕ
50 г
SAUSAGES
«PICOLINI»
IN ASSORTMENT
50 g
300 ₺



ЧИПСЫ «ПРИНГЛС» В АССОРТИМЕНТЕ
40 г
CRISPS «PRINGLES» IN ASSORTMENT
40 g
250 ₺

ПРОЧЕЕ



КОКТЕЙЛЬ ОРЕХОВЫЙ
В АССОРТИМЕНТЕ
50 г
MIXED NUTS IN ASSORTMENT
50 g
200 ₺



НАУШНИКИ
HEADPHONES
180 ₺

ВЫГОДНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ PROFITABLE OFFER

ПИВО «АСАХИ» 350 мл + КОЛБАСКИ «ПИКОЛИНИ» 50 г
«ASAHI» BEER 350 ml + «PICOLINI» SAUSAGES 50 g



+

всего
= 500 ₺

ПИВО «ТУБОРГ» 450 мл + ЧИПСЫ «ПРИНГЛС» 40 г
«TUBORG» BEER 450 ml + CRISPS «PRINGLES» 40 g



+

всего
= 400 ₺

ЧАЙ/КОФЕ 150 мл + СЭНДВИЧ В АССОРТИМЕНТЕ 160 г
TEA/COFFEE 150 ml + SANDWICH IN ASSORTMENT 160 g



+



всего
= 280 ₺

Количество имеющихся в ассортименте товаров ограничено. Изображения являются иллюстративными, ассортимент может отличаться. Принесем свои извинения, если приобрести какие-либо продукты во время вашего рейса окажется невозможным. Спрашивайте бортпроводников о наличии блюд на вашем рейсе, а также о составе этих продуктов и какие аллергены они содержат. Будьте осторожны, если у вас аллергия на какие-либо пищевые продукты. Мы не несем ответственности за негативные последствия из-за приема пищевых продуктов или контакта с предметами во время приема пищи на борту. Продажа алкогольных напитков лицам моложе 18 лет запрещена. По вопросам торговли на борту просьба обращаться к старшему бортпроводнику или бортпроводнику, ответственному за торговлю. При покупке товаров выдается товарный чек. Предлагаемые вам на борту самолета товары сертифицированы. В случае необходимости вы можете обратиться к бортпроводникам для ознакомления с информацией о товарах, реализуемых на борту самолета. Дополнительную информацию можно получить по телефону ООО «Торговая компания» 8 (4242) 788-240. Вы можете высказать свои пожелания, замечания, связанные с качеством продукции и сервиса, предоставляемых компанией ООО «Торговая компания», по телефону 8 (4242) 788-240.

The number of products available in assortment is limited. The images are illustrated and the assortment can vary. We apologize if it appeared impossible to buy any products during your flight. Ask flight attendant about availability on your flight and about ingredients and allergies contained. Be careful if you have allergy to any foodstuff. We don't take responsibility for negative consequences because of the meal or contact with the object during meal on board. Sale of alcohol drinks to person under 18 years is prohibited. Cash only. If necessary a flight attendant may request identification document of the buyer. Regarding shopping please apply to senior flight attendant or flight attendant responsible for that. You will be issued a check while purchasing. All the products offered on board are certified. If necessary you can apply to flight attendant to get information about the products on board. You can get any additional information by phone Torgovaya Kompaniya: 8 (4242) 788-240. You can also express your wishes, remarks concerning products quality and service provided by Torgovaya Kompaniya: 8 (4242) 788-240.